



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



21/05/2024

LEGISLATIVO

Urgente replantear la política energética en México: Marcela Guerra

CIUDAD DE MÉXICO (CAMILA ISLAS).- **Marcela Guerra Castillo**, presidenta de la **Cámara de Diputados**, destacó la urgencia de replantear la política energética en México e iniciar una real transición hacia las energías limpias y renovables, para reducir los gases de efecto invernadero que dañan la salud y la economía de las familias mexicanas. La diputada Presidenta refirió que en ciudades capital, como la



Ciudad de México, Guadalajara o Monterrey, los niveles de ozono son alarmantes y obligan a la reducción de actividades industriales y la movilidad de la población. Guerra Castillo insistió en que se tienen que diseñar políticas para diversificar las fuentes de suministro de energía.

<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-pl6Tb9kvNuBeXPZd?e=gOxZ4x>